



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Eugenio Ribón toma posesión como decano del ICAM con un llamamiento a dignificar la profesión

El ganador de las lecciones a decano del Colegio de la Abogacía de Madrid, **Eugenio Ribón**, ha tomado este **jueves posesión de su puesto**, así como los integrantes de la Junta de Gobierno que han formado parte de su candidatura. En un acto celebrado en el Paraninfo de la Universidad Complutense de Madrid, Ribón ha pronunciado un discurso que ha estado protagonizado por tres de las cuestiones sobre las que más hincapié ha hecho en su campaña: el **Turno de Oficio**, la **conciliación** y la **dignificación de la profesión**.

Según ha destacado en su intervención, “esta Junta de Gobierno no solo está llamada a gestionar con eficacia nuestra noble corporación, sino a **reivindicar y defender el Estado de Derecho y la dignidad de la propia Abogacía**”. A este respecto, ha señalado que “desde el diálogo, la empatía, la tolerancia, pero también desde la firmeza más absoluta ante derechos irrenunciables, **cumpliremos esa misión para la que hemos recibido la confianza** de los compañeros que integran el mayor colegio profesional de Europa”.

El nuevo decano del ICAM, que es abogado adscrito al **Turno de Oficio**, ha dirigido sus primeras palabras a este colectivo asegurando que “vuestro decano seguirá a vuestro lado, seguiremos trabajando las 24 horas de los 365 días del año por la excelencia de la mejor asistencia jurídica gratuita del mundo. Pero también